Dice que hace tres años se celebro el primer acto en un cercado en las afueras del pueblo, con asistencia de unas veinte personas y como tribuna una gavillera, y hoy ya ven la concurrencia que hay. En un hermoso párrafo dice que imiten á los panaderos y de esta forma llegarán al fin que nos proponemos. Al terminar, una salva de aplausos que dura mucho tiempo, premia el magistral discurso del batallador concejal y recibe muchas felicitaciones.

El presidente del Centro Obrero, Miguel Navarro, en elocuentes palabras hace el resúmen y dirigiéndose á las mujeres les dice que cuando selgan de allí y las demás amigas las censuren, les digan que allí les han dicho las cosas claras y en alta voz y no al oído como en las rejillas de los confesionarios.

Dice que hay que hacer la manifestación y espera que esta se haga con el mayor orden, para que ni las autoridades ni las clases patronales puedan decir que los obreros no son conscientes y que podamos demostrar que somos cultos y dignos, capacitados para dirigirnos á sí propios; lee les conclusiones que se han de dirigir al Gobierno las que son aprobadas por unanimidad y que por falta de espacio nos vemos privados de publicar. A la terminación fué muy aplaudido este compañero. S. TOTTOTUS

LA MANIFESTACION

Seguidamente se organizó la manifestación en la que iban unos 3.000 obreros, siendo imponente y ordenada recorriendo las calles más céntricas de la población, disolviéndose ésta en la Plaza de la Constitución después de haberse entregado al Alcalde las conclusiones que fueron acordadas en el mitin, siendo felicitada la Comisión por el Alcalde por el comportamiento y orden observado en la misma.

El acto llevado á efecto por la democracia social de Valdepeñas es de una importancia grande y de aún mayor transcendencia para el porvenir.

Por primera vez la clase trabajadora de Valdepeñas, ha celebrado una manifestación, y en ella han podido ver los que motejan de incultos y menosprecian á los obreros cuán equi- fan y no trabajan. sempre están danvocados están, habeindo demostrado do.... este día con este acto solemne su educación cívica y que el obrero de Valdepeñas puede codearse con los gran. des centros de Europa en que la clase trabajadora representa la civilización y la cultura mundial.

Las clases trabajadoras de Valdepecas, van despertando del letargo en que yacían; las predicaciones de unos modestos luchadores que no se cansan en su contínua é incesante labor de propagar los ideales redentores de emancipación y progreso, van dando sus frutos.

Unos tres mil obreros formaban en la manifestación y no hubo un solo grito ni un desmán. La manifestación fué ordenada, seria, correcta, pero imponente. Orgullosos pueden estar sus organizadores por el triunfo obtenido, triunfo innegable que resalta de una manera elocuente y del que las clases patronal y los gobernantes deben tener presente para lo suce-

El Centro Obrero de Valdepeñas debe señalar con piedra blanca este día glorioso de su historia, pues consideramos á nuestro juicio que este es el mayor triunfo obtenido por esta entidad trabajadora.

Nosotros damos nuestra más entusiasta y sincera enhorabuena á la digna junta de este Centro por el acierto que ha tenido en la dirección de los actos reseñados haciéndola extensiva á la no menos digna junta del gremio de panaderos.

Cositas de la semana

Hipocresía y beneficencia

La prensa católica y monárquica nos cuenta diariamente las grandes limosnas é instituciones benéficas que hacen las gentes de sus rebaños respectivos. ¡Qué manera de echar dinero á los pobres de todas clases!

Y me digo:

«Pues señor: yo, trabajando toda la vida día y noche v sin derrochar un perro chico, apenas tengo una peseta para ayudar á mis prójimos.

Y esos señores que gastan y triun-

¿Pero de donde sacarán tanto dinero los r.cos para dar á los pobres?

¿De don le?... ¿de quién? ¿cuinto?

No lo publican los periódicos.

So callan esto por modestía y públican lo otro por humildad.

Catolisismo legitino: coger en secreto las onzas y repartir des le el balcón los ochavos.

Y á esta hipocresía la llaman beneficencia.

Hombre funesto

Cierva no hizo más que llegar á la Coruña, y murieron repentinamente el capitán general y el magistrado ponente en el pleito motivo del viaje del odiado neroncete.

¡Ni que fuera la peste búbonica!

Fiate de Dios y no corras

Dias pasados publicó un periódico católico una noticia tremendamente desconsoladora; no solo para los in. crédulos, sino para los creyentes reli-

Un vecino de Albujón, provincia de Murcia, «viendo arrasada su cosecha» por un eviento fuertísimo, prorrumpió en blasfemias y hasta disparó un tiro contra el cielo.

Dios, que con esto del catecismo debe estar de mal humor, le cistigó de un modo severo y original, según el

He aquí como lo refiere el expresado periódico:

«Repentinamente sintiose enfermo, inmóvil, con los brazos levantados, levantados, mudo y con la vista clavada en el cielo, produciendo verdadero espanto.

Inmediatamente acudieron en auxilio del blasfemo varias personas, entre ellas el médico, resultando completamente inútiles les auxilios de la ciencia y de la caridad para volverle á la normalidad.»

Y, francamente, tal castigo en un Dios todo piedad, es para poner á un calvo los pelos de punta. Buena manera de acreditar á Dios de previsor, bueno y clemente.

Estaríamos frescos si existiera un Dios que tales castigos impone,

Y le atribuyen los que se dicen sus adoradores.

Contestando á una denuncia anónima.

En forma anónima, pues pone como firma Un concejal, se le hacen unas preguntas á nuestro amigo el edil radical D. Pedro Vicente Gómez.

Como dichas preguntas se relacionan sobre asuntos cel Municipio y esta semana no ha babido sesión, nues tro correligionario promete que en la primera, serán satisfechos los deseos del anónimo comunicante.

Aunque no nos agrada hacernos eco de anónimos porque es revelar falta de valor en quien los escrribe, de este haremes una escepción por la índole del asunto.

El señor Gómez maniflesta, que en lo sucesivo no atenderá nada por importante que sea si el denunciante no tiene el civismo de poner su nombre, aunque este no se haga público.

EL DIABLILLO RADICAL.

Linares, Imprenta San José

ENRIQUE PEÑASCO

MÉDICO

Consulta de 11 á 1 todos los dias BUEN SUCESO, NUM. 30

Rayos X. Radiografía. Radioscopia. Corrientes de alta tensión. inhalaciones de Ozono. Baño eléctrico. Masaje. Fulguración.

Tratamiento de la 5)filis con todos los medicamentos moder-

Consulta especial para enfermedades propias de la mujer.

Tratamiento de la Tosterias por el Ozono.

LERVE.

anticad y butita Gran Farmacia y Laboratorio Químico

MERLOYMERLO TOMASDE

Calle Seis de Junio, 53 (antes Ancha).—Telèfono núm. 192 Servicio por la noche

Espcialidades españolas y extranjeras. Sueroterapia general.—Cura antiséptica completa.—Productos farmacéuticos.—Agua oxigenada antiséptica á 12 volómenes de concentración. Cura las ulceraciones y es un gran desinfestante para la higiene de la boca.—Depilatorio Merlo.—Pildoras reconstituyentes contra la anemia y debilidad general.—Intención de Uxigeno.—Agua para curar los sabañones sin dolor.—Aceite higado de Bacalao, Blanco y Rojo.—Listerine dentifrico maravilloso.—Bulb'iero para el pelo.

Análisis cualitativos y cuantitativos de tierras para la plantación de la Vid Americana y Análisis de Vinos, lías y tartaros.—Aguas minerales españolas y extranjeras; especial para mesa la de Solares.—Jabones medicinales y de tocador.

Exigid el tiket pera obtener el regalo: Presentando tiket por valor de 3 pesesas regalo de una cajita de vaselina rusa; por 5 pesetas. un sobre de polvos finos para la cara; por 10 pesetas, una pastilla de jabón, y por 25 pesetas en adelante, un frásquito de esencias varias.

PEDID SIEMPRE EL TIKET PARA PARTICIPAR DEL OBSEQUIO